

**Xinhua. 2014. "Venezuela cuenta con primera oficina del Banco de Desarrollo de China".**  
**Xinhua, julio 20**

CARACAS, 19 jul (Xinhua) -- El ministro de Economía, Finanzas y Banca Pública de Venezuela, Rodolfo Marco Torres, informó este sábado que fue inaugurada la primera oficina del Banco de Desarrollo de China en la nación sudamericana.

Durante el evento, Torres expresó que con esa nueva oficina "nos va a permitir seguir fortaleciendo la relación con China", al tiempo que anunció que ya se está trabajando para que el Banco de Desarrollo Económico y Social de Venezuela (Bandes) también tenga una representación en la nación asiática.

Por su parte, el presidente del Banco de Desarrollo de China, Hu Huaibang, dijo que esta es la segunda sede establecida en América Latina, pues la primera está ubicada en Río de Janeiro, Brasil.

"Con esta inauguración seguiremos intensificando el intercambio y fortaleciendo el mecanismo de cooperación a fin de convertir esta oficina en una ventana de intercambio entre China y Venezuela, en un puente de cooperación y de amistad entre ambos pueblos", dijo Hu.

La primera sede de la entidad financiera forma parte de las amplias relaciones económicas que llevan a cabo la nación asiática y Venezuela, además se encuentra enmarcada en la primera visita oficial que dispensará al país este domingo, el presidente de China, Xi Jinping.

En el evento que se realizó en Caracas, capital venezolana, también estuvo presente el presidente del Banco de Desarrollo Económico y Social de Venezuela (Bandes) y del Fondo Chino, Simón Zerpa; así como el embajador de Venezuela en China, Iván Zerpa.

El Banco de Desarrollo de China, creado hace 20 años, desempeña un papel muy importante en el desarrollo económico y social en la nación asiática, además ha ampliado negociaciones internacionales de gran escala incluyendo en Argentina, Brasil y Venezuela con el fin de respaldar iniciativas de infraestructura y avance social. Fin